

Message de la présidence

Par Trudy Taylor, M.D., FRCPC

Merci, Nigil, pour votre leadership et votre engagement envers la réussite continue et l'évolution de la Société canadienne de rhumatologie (SCR) au cours des deux dernières années. Votre enthousiasme, votre créativité et votre gentillesse ont permis une croissance et un engagement exceptionnels, que nos membres ont appréciés.

J'ai commencé ma formation en rhumatologie à Halifax, en 2004, et je suis membre de la SCR depuis. J'ai eu la chance d'avoir des mentors qui ont attiré mon attention sur la valeur de l'adhésion à la SCR, non seulement pour les précieuses offres de formation, mais aussi pour m'aider à établir des liens au sein de cette communauté de rhumatologues dans tout le pays. Au fil des ans, j'ai eu le plaisir de travailler avec un grand nombre de nos membres dans le cadre d'une fonction ou d'une autre. Grâce au soutien de la SCR, j'ai également eu l'occasion de perfectionner mes compétences en leadership en assumant davantage des rôles de direction au sein des comités et, finalement, du Conseil d'administration. Il s'agit de la deuxième fois que je siège au Conseil d'administration, après un mandat de six ans au début de ma carrière.

Après avoir rejoint le Conseil pour la première fois, l'une de mes premières révélations a été que la SCR est représentative de ses membres. Avant cette prise de conscience, je considérais la SCR comme une entité à laquelle j'appartenais et qui proposait des offres éducatives et opérationnelles. Je n'aurais pas pu me tromper davantage. Les propriétaires de la SCR sont ses membres; nous avons tous un rôle à jouer et une voix à faire entendre dans l'élaboration des priorités de la SCR! J'ai la chance de faire partie de cette communauté dynamique, enthousiaste et solidaire de spécialistes en rhumatologie à l'échelle nationale, et je me sens privilégiée d'avoir une voix au sein de notre organisation.

Au cours de mon mandat de présidente de la SCR, j'espère favoriser des liens entre les sociétés de rhumatologie provinciales et régionales du Canada afin d'aider à soutenir le travail de représentation à l'échelle provinciale en communiquant les réussites et les expériences. Je suis également enthousiaste à l'idée de continuer à nous développer et à apprendre dans le



cadre de notre engagement en faveur de l'équité, de la diversité et de l'inclusion (EDI). Je remercie notre groupe de travail et notre conseiller EDI, Amorell Saunders N'Daw, pour avoir mené ce travail. Nous commençons à voir l'intégration de l'approche EDI dans nos activités quotidiennes à la SCR, et j'espère promouvoir davantage cette évolution au cours de mon mandat et ultérieurement! Enfin, je suis ravie de soutenir notre nouvelle initiative mondiale en matière de santé, dirigée par notre nouvelle vice-présidente, Stephanie Tom. Je suis convaincue qu'avec le soutien de nos membres et les efforts inlassables de notre président-directeur général, Ahmad Zbib, ainsi que de notre formidable personnel de soutien, nous serons en mesure de répondre à ces aspirations!

Je me réjouis de servir cette organisation en tant que présidente pour les deux prochaines années. Je vous remercie de m'avoir accordé votre confiance pour assumer ce rôle.



De gauche à droite : la D^{re} Trudy Taylor, nouvelle présidente de la SCR, le D^r Nigil Haroon, président sortant de la SCR et le D^r Ahmad Zbib, PDG de la SCR.

*Trudy Taylor, M.D., FRCPC
Présidente, Société canadienne de rhumatologie
Professeure agrégée, Université Dalhousie
Halifax (Nouvelle-Écosse)*